
4 Pria Dengan Alat Vital Terbesar Kuat Terpanjang Di Dunia

SYARAH FATHAL QARIB DISKURSUS MUNAKAHAH (FIKIH MUNAKAHAH) ULASAN LENGKAP FATHUL QARIB

Mega Book Pelajaran SD/MI Kelas IV, V, & VI

Biografi Umar bin Abdul Aziz

KOMPETENSI BEDAH UNTUK DOKTER UMUM

Best Score 100 IPA SMP

BUPELAS Pemetaan Materi & Bank Soal IPA SMP Kelas 9

Biologi

Smart Plus Bank Soal Biologi SMA

Modul Bimbingan Konseling Kelas XI

100% Super Lengkap Gudang Soal Biologi - Kimia SMP

Penelitian Sumber Daya Manusia : Teori, Kuesioner, Alat Statistik, dan Contoh Riset

Tindak Pidana Pornografi

Orang Rimba di Pinggiran Kawasan Hutan Lindung Taman Nasional Bukit XII (TNBD) Provinsi Jambi

Be Smart Ilmu Pengetahuan Alam

Citra Wanita dalam Kakawin Smara

Pengintegrasian pengetahuan keluarga berentjana kedalam kurikulum pendidikan tenaga kesehatan

Smart Plus Inti Materi SMP

Sains

IPA Terpadu (Biologi, Kimia, Fisika)

Asuhan kebidanan masa nifas & menyusui : buku ajar

TOP No 1 UN SMP/MTS 2016 Seri Pendalaman Materi

Biologi Kelompok Pertanian

Hidup Sehat dan Seksualitas

BUNGA RAMPAI KETERAMPILAN DASAR KEPERAWATAN

TOP No 1 UN SMP/MTS 2016 Seri Pendalaman Materi (Gratis Buku Top Pocket Master Book IPA SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX)

CMS Cara Menguasai Soal Biologi SMA Latihan Soal dan Pembahasan Plus HOTS

Cerdas Menjawab Soal Biologi SMA/MA/SMK

Getar hati : kumpulan materi kuliah online pekanan

BUKU AJAR PENGANTAR KEPERAWATAN MATERNITAS

Cara Cerdas Pembibitan Sengon (*Paraserianthes falcataria* [L] Nielsen)

ONE PIECE 64

TOP NO. 1 SKL UN SMP 2017

Pengantar Psikologi dalam Keperawatan

ASUHAN KEBIDANAN PADA REMAJA DAN PERIMENOPAUSE

Psikologi Perkembangan

Hukum Waris Islam

Madjalah perguruan tinggi

Mari Belajar: Ilmu Alam Sekitar: Panduan Belajar IPA Terpadu

BOOKER MUHAMMAD

SYARAH FATHAL QARIB DISKURSUS MUNAKAHAH (FIKIH MUNAKAHAH) ULASAN LENGKAP FATHUL QARIB Yrama

Widya

Masa nifas (puerperium) dimulai sejak plasenta lahir dan berakhir ketika alat-alat kandungan kembali seperti keadaan sebelum hamil. Masa nifas berlangsung kira-kira 6 minggu. Puerperium (nifas) berlangsung selama 6 minggu atau 42 hari, merupakan waktu yang diperlukan untuk pulihnya alat kandungan pada keadaan yang normal (Ambarwati dan Wulandari, 2010). Jadi masa nifas adalah masa yang dimulai dari plasenta lahir sampai alat-alat kandungan kembali seperti sebelum hamil, dan memerlukan waktu kira-kira 6 minggu.

Mega Book Pelajaran SD/MI Kelas IV, V, & VI Genta Smart Publisher

Buku ini adalah bentuk pemuliaan dan penghormatan kami kepada para wanita, sebagaimana dijelaskan dalam Manawa Dharmasastra III.56 bahwa di mana wanita dihormati di sanalah para Dewa senang dan melimpahkan anugerahnya, Di mana wanita tidak dihormati tidak ada upacara suci apa pun yang memberikan pahala. Dalam masyarakat Hindu Bali, nilai-nilai luhur ajaran Hindu dalam kesusastaan Jawa Kuno memberikan pemahaman dan pandangan untuk menata sikap hidup bermasyarakat, khususnya bagi wanita Hindu di Bali, sebagaimana teks Kakawin Smaradahanana dan Kakawin Smara Tantra.

Biografi Umar bin Abdul Aziz CV Jejak (Jejak Publisher)

Raih Nilai Tertinggi Penilaian Harian dan Ujian Buku ini disusun untuk membantu siswa dalam belajar dengan cara yang efisien. Terdiri dari ringkasan materi, soal bahas, uji kompetensi, paket ulangan harian, paket soal tengah semester, paket soal akhir semester hingga paket ujian nasional. Tentunya akan sangat membantu siswa dalam belajar dan berlatih menyelesaikan soal. Dengan isi buku yang lengkap, tak hanya siswa yang dapat menggunakannya. Para guru juga dapat memakai buku ini dalam

kegiatan belajar mengajar sehari-hari baik dalam memberikan materi ataupun tugas kepada siswa. Materi dan Uji Kompetensi: Materi disajikan secara ringkas untuk memudahkan dalam memahami dan mengingat materi dengan cepat, sedangkan uji kompetensi sebagai ajang latihan untuk mengukur kemampuan dalam memahami materi. Komposisi Soal: Disusun dengan tiga level kognitif: Pengetahuan & pemahaman, Aplikasi, dan Penalaran untuk melatih kesiapan siswa dalam menghadapi berbagai penilaian. Paket Ujian; Untuk mempersiapkan siswa dalam menghadapi penilaian tengah semester dan penilaian akhir semester.

KOMPETENSI BEDAH UNTUK DOKTER UMUM Bumi Aksara Untuk mendapatkan nilai maksimal dalam ujian tidak cukup hanya dengan membaca saja. Siswa butuh berlatih dengan giat mengerjakan berbagai macam variasi soal. Dengan banyak belajar dan berlatih, siswa akan terbiasa mengerjakan soal ujian dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Mega Book Pelajaran SD/MI dari Penerbit CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Tidak hanya untuk satu mata pelajaran saja, buku ini memuat lima pelajaran sekaligus. Siswa akan mendapatkan rangkuman materi yang diringkas padat dan jelas. Setelah mempelajari materi yang diberikan, siswa akan mendapatkan ratusan soal dan pembahasannya. Siswa juga akan mendapatkan ratusan soal latihan dengan variasi yang lengkap. Sebagai bonus, siswa akan mendapatkan akses gratis untuk beragam aplikasi android di Google Play Store. Siswa juga bisa menguji kemampuannya secara online dengan try out gratis di situs www.rajatryout.com. Tidak lupa, sebagai bentuk apresiasi untuk siswa yang berprestasi, buku ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk mendapatkan beasiswa dengan total Rp100 juta. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa untuk mencapai nilai maksimal dalam ulangan harian, UTS, UAS, dan US/M. Selamat belajar dan salam sukses!

Best Score 100 IPA SMP Media Pustaka Indo

BIOLOGI merupakan salah satu mata pelajaran yang diujikan, baik dalam Ujian Nasional atau Ujian Masuk PTN. Sebagian besar siswa

memandang bahwa BIOLOGI adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, BIOLOGI merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Buku ini disusun secara sistematis. Hal ini bertujuan untuk memudahkan siswa dalam memahami materi dan soal secara lebih mendalam. Pada setiap bab, dibagi menjadi tiga bagian sebagai berikut: Bagian pertama : berisi rangkuman materi. Bagian ini bertujuan untuk memudahkan siswa mengingat materi yang disajikan pada bab tersebut. Bagian kedua : berisi trik-trik penyelesaian soal-soal Ujian Nasional dan Ujian Masuk PTN. Bagian ketiga : berisi pendalaman materi. Bagian ini berisi soal latihan standar Ujian Nasional dan Ujian Masuk PTN. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada siswa mengenai soal yang pernah diujikan sehingga siswa mampu mengenali diferensiasi model soal. Dengan memahami berbagai macam model soal, siswa dituntut untuk siap lebih dini dalam menghadapi ujian. Buku ini dilengkapi aplikasi android yang dapat di download di play store. Ada beberapa aplikasi yang diberikan secara gratis, yaitu: Aplikasi CBT UN SMA IPA Aplikasi CBT Psikotes Aplikasi SBMPTN Aplikasi FPM BIOLOGI Aplikasi Tes Buta Warna Buku ini adalah pilihan yang tepat!!! Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk mencapai nilai tinggi. (Genta Smart Publisher)

BUPELAS Pemetaan Materi & Bank Soal IPA SMP Kelas 9 Grasindo

PSIKOLOGI PERKEMBANGAN merupakan salah satu dari cabang Ilmu Psikologi yang membahas tentang bagaimana perkembangan manusia dari bayi hingga lansia. Banyak sekali faedah ataupun kegunaannya seseorang mempelajari psikologi perkembangan dalam mendeskripsi, memahami tentang gejala-gejala tingkah laku manusia pada umumnya (diri sendiri maupun orang lain) yang berkaitan dengan proses tingkat serta faktor yang mempengaruhi perkembangan jiwa manusia, yang sekaligus untuk menentukan perlakuan yang sesuai dengan tingkat perkembangan jiwa seseorang. Terutama akan sangat perlu bagi

seseorang yang sering melakukan komunikasi dengan orang lain. Untuk pembelian buku versi tercetak silahkan kirim pesan whatsapp ke: 0853-2521-7257

Biologi Genta Group Production

Kesuksesan dapat diraih dengan kerja keras. Salah satu cara meraih kesuksesan di bidang akademik adalah dengan belajar. Kesuksesan di bidang akademik merupakan salah satu penentu kesuksesan kalian di masa depan. Untuk itu, kami menyusun buku soal ini sebagai pendamping kalian dalam proses belajar demi meraih kesuksesan. Buku disusun secara sistematis untuk mempermudah kalian memahami materi dan menyelesaikan berbagai contoh soal sebagai persiapan Ujian Sekolah, Ujian Nasional, dan Ujian Masuk Perguruan Tinggi Negeri. Bagian pertama, berisi rangkuman materi yang bertujuan untuk memudahkan kalian mengingat materi pada setiap bab tersebut. Bagian kedua, berisi soal latihan dan pembahasannya yang bertujuan memberikan solusi penyelesaian soal-soal Ujian Sekolah, Ujian Nasional, dan Ujian Masuk Perguruan Tinggi Negeri. Bagian ketiga, soal pemantapan untuk mengasah kemampuan mengerjakan soal kalian agar mendapatkan nilai maksimal saat ujian. Buku ini juga dilengkapi dengan paket soal Ujian Nasional yang mana berisi soal-soal yang sesuai dengan kisi-kisi Ujian Nasional beserta pembahasannya. Pada bagian akhir buku, terdapat kumpulan soal HOTS (High Order Thinking Skill) beserta pembahasannya untuk memperdalam pemahaman kalian terhadap materi.

Smart Plus Bank Soal Biologi SMA Cmedia

KAULINAN “Kuliah online pekanan” adalah salah satu inisiatif program dari komunitas kajian Getar Hati dengan harapan mampu menghadirkan kajian ilmu melalui pemanfaatan teknologi salah satu aplikasi yang hari ini kita gunakan bernama Whats App group hingga hari ini memiliki ratusan member setia, acara yang rutin digelar sepekan sekali tiap ahad malam ini berusaha mengedepankan kajian ilmu yang up to date dengan kondisi kekinian, situasi yang menuntut kita mencari makna dari setiap pertanyaan, menjawab masalah dari berbagai aspek, ada empat chapter yang berusaha dihadirkan untuk para pembaca, mulai dari chapter seputar keluarga, kesehatan, wawasan kebangsaan, hingga masalah kajian syariah yang semuanya dibedah dan disampaikan oleh para pemateri yang paham sesuai jurusan keilmuannya masing-masing. Buku yang kami bernama

“GETAR HATI” ini diterbitkan sebagai upaya dari penyebaran khasanah keilmuan persembahkan spesial untuk para pembaca yang budiman, ucapan terima kasih kepada para pemateri, pemandu, dan pihak-pihak yang membantu terselesaikannya buku ini.

Modul Bimbingan Konseling Kelas XI Yudhistira Ghalia Indonesia Tiga peristiwa penting dalam kehidupan manusia adalah kelahiran, perkawinan, dan kematian. Kematian inilah yang menjadi unsur mutlak dalam peristiwa pewarisan, khususnya dalam Hukum Waris Islam. Setiap orang bisa saja menjadi subjek hukum dalam peristiwa pewarisan karena kematian adalah sebuah kepastian. Oleh karena itu, diperlukan sebuah pengaturan mengenai pewarisan. Hukum waris di Indonesia bersifat pluralisme. Ada tiga sistem hukum waris yang berlaku di Indonesia, yaitu: Hukum Waris Adat, Hukum Waris BW atau KUH Perdata, dan Hukum Waris Islam, yang kesemuanya diajarkan di Fakultas Hukum. Maka bentuk pengaturannya pun berbeda antara satu sistem hukum dengan sistem hukum yang lain. Pemahaman terhadap ketiga sistem hukum waris pun berbeda. Buku ini menyajikan materi Hukum Waris Islam secara terperinci. Buku yang terdiri dari 7 bab ini membahas mengenai: Bab 1 Pengantar Hukum Waris Islam, Bab 2 Asas, Syarat, dan Rukun Waris Islam, Bab 3 Penggolongan Ahli Waris, Bab 4 Bagian Ahli Waris, Bab 5 Beberapa Hal Khusus, Bab 6 Hukum Waris Islam dalam Tata Hukum di Indonesia, Bab 7 Praktik Hukum Waris Islam di Indonesia dan Bedah Kasus. Hadirnya buku ini yang disusun oleh Ibu Dr. Siti Hamidah, S.H, M.M. dan Tim Pengajar Hukum Waris Islam di Fakultas Hukum Universitas Brawijaya, lebih memudahkan mahasiswa Fakultas Hukum pada khususnya dan masyarakat pada umumnya untuk memahami Hukum Waris Islam. Pada buku ini juga disajikan tabel ahli waris sehingga pembaca mudah mengingatnya serta disajikan juga cara menghitung bagian waris. Selain itu buku ini juga menyajikan kasus-kasus mengenai hukum waris Islam yang terjadi di Indonesia. Dengan demikian, buku ini melengkapi kebutuhan mahasiswa dan masyarakat luas yang ingin memahami Hukum Waris Islam.

100% Super Lengkap Gudang Soal Biologi - Kimia SMP Genta Smart Publisher

Ada sebuah proses yang harus dijalani untuk mencapai kesuksesan, begitu juga sukses di bidang akademik, proses

belajar harus dijalani. Untuk itu, kami menyusun buku ini untuk mendampingi siswa dalam proses belajar demi meraih kesuksesan. Smart Plus SMP ini hadir sebagai solusi untuk menghadapi hal tersebut. Buku ini dapat digunakan untuk menghadapi Penilaian Harian, Penilaian Tengah Semester, Penilaian Akhir Tahun, USBN, UN, atau yang sederajat, baik berbasis kertas dan pensil maupun berbasis komputer. Di dalam buku ini dibahas secara detail untuk tiap pelajaran yang meliputi Ringkasan Materi, Aplikasi, Ayo Berlatih, dan model pelatihan lainnya. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada siswa mengenai soal yang pernah diujikan sehingga siswa mampu mengenali diferensiasi model soal yang keluar. Dengan memahami berbagai macam model soal, siswa dituntut untuk siap lebih dini dalam menghadapi ujian Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan yang kami ambil dari soal ujian nasional dan soal ujian masuk PTN. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Cukup dengan satu buku memuat lengkap mata pelajaran, yaitu : Matematika Bahasa Indonesia Bahasa Inggris IPA Buku ini adalah pilihan yang tepat!!! Buku ini hadir tidak hanya untuk siswa, tetapi juga guru di sekolah. Bahkan, orang tua juga dapat menggunakan buku ini sebagai pendamping belajar di rumah. Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk mencapai nilai tinggi pada : Ulangan Harian/Penilaian Harian Ulangan Tengah Semester/Penilaian Tengah Semester Ulangan Akhir Semester/Penilaian Akhir Semester Ulangan Kenaikan Kelas/Penilaian Akhir Tahun Ujian Nasional Penelitian Sumber Daya Manusia : Teori, Kuesioner, Alat Statistik, dan Contoh Riset Media Nusa Creative (MNC Publishing) Buku Bunga Rampai ini berjudul Keterampilan Dasar Keperawatan mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Keterampilan Dasar Keperawatan. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep Keterampilan Dasar Keperawatan serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi. Tindak Pidana Pornografi Penerbit Adab Sebagian besar siswa memandang bahwa Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)

merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Pada buku ini, setiap babnya terdiri atas 3 (tiga) bagian. Bagian pertama tentang rangkuman materi, bertujuan untuk memudahkan siswa mengingat materi yang disajikan dalam bab tersebut. Bagian kedua berisi soal bahas dan Bagian ketiga merupakan pendalaman materi, yang berisi soal-soal latihan standar Ujian. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan yang diambil dari soal Ujian. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada Anda mengenai soal yang pernah diujikan. Hal ini bertujuan agar Anda mengenali tipe-tipe soal yang keluar. Dengan memahami berbagai macam tipe soal, Anda diharapkan siap lebih dini dalam menghadapi penilaian, ujian, dan sejenisnya. Buku ini dilengkapi aplikasi android dan IOS, yaitu: Aplikasi CBT Psikotes Aplikasi CBT Ujian SMP Buku ini dilengkapi Aplikasi LJD (lembar Jawab Digital), dimana paket soal yang terdapat di buku dapat dikerjakan melalui gadget Anda dengan aplikasi lembar jawab digital, sehingga setelah pengerjaan dapat secara langsung mengetahui skor yang diperoleh. LJD juga dilengkapi analisa jawaban.

Orang Rimba di Pinggiran Kawasan Hutan Lindung Taman Nasional Bukit XII (TNBD) Provinsi Jambi Penerbit NEM

Buku ini membicarakan hukum normatif mengenai tindak pidana pornografi, baik dalam KUHP maupun dalam UU No. 44 Tahun 2008 tentang Pornografi. Menurut penulis, tindak pidana pornografi dalam KUHP tetap berlaku di samping tindak pidana pornografi dalam UU Pornografi. Oleh karena itu, wajar bila penulis membicarakan pula tindak pidana pornografi dalam KUHP. Penulis juga mengemukakan pendapatnya tentang bagaimana cara menghadapi keadaan berlakunya dua sumber hukum pidana tentang pornografi.

Be Smart Ilmu Pengetahuan Alam Pustaka Al-Kautsar
 BUKU CERDAS MENJAWAB SOAL BIOLOGI SMA/MA/SMK ini adalah buku yang sangat tepat dijadikan pegangan. Mengapa demikian? ketika menjawab soal, Anda harus mengetahui konsep dasarnya terlebih dahulu. Kemudian, Anda harus memahami dengan benar karakteristik setiap soal yang ada. Nah, dari pemahaman terhadap tipe-tipe soal dan pembahasan tersebut, Anda akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diujikan.

Citra Wanita dalam Kakawin Smara Media Pressindo

Buku persembahan dari Penerbit Bintang Wahyu ini dilengkapi: 1. Informasi Penting Tentang UN SMP/MTs 2. Strategi dan Tips Sukses Menghadapi SMP/MTs 3. Analisis Soal Ujian Nasional Tahun 2012-2016 4. Kisi-kisi Ujian Nasional SMP/MTs 5. Ringkasan Materi Lengkap per SKL dan Kumpulan Soal & Pembahasan Lengkap. -BintangWahyu- ebookbintangwahyu
Pengintegrasian pengetahuan keluarga berentjana kedalam kurikulum pendidikan tenaga kesehatan Universitas Brawijaya Press

Modul Siswa dalam Pelayanan Bimbingan Konseling ini merupakan salah satu upaya untuk mempermudah mengimplementasikan pesan kurikulum, mengacu pada Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 111 Tahun 2014 tentang Bimbingan dan Konseling Pada Pendidikan Dasar dan Pendidikan Menengah memberikan penegasan Bimbingan dan Konseling di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) berupaya untuk memenuhi kebutuhan peserta didik dalam bidang pribadi, sosial, akademik dan karir dengan pemberian pelayanan yang menyesuaikan tugas perkembangan anak dan karakteristiknya serta suatu bentuk ekstensi dari Musyawarah Guru Bimbingan dan Konseling (MGBK) Kabupaten Lamongan.

Smart Plus Inti Materi SMP Media Nusa Creative (MNC Publishing)
 Buku ini hadir untuk berpartisipasi dan berkontribusi pada kajian ilmiah yang dapat dilakukan oleh siapa pun, baik mahasiswa, dosen, peneliti, maupun praktisi lain yang berkepentingan dalam pengkajian suatu masalah lingkup sumber daya manusia. Buku Penelitian Sumber Daya Manusia: Teori, Kuesioner, Alat Statistik, dan Contoh Riset terdiri 5 bagian, yaitu Teori-teori dalam Sumber Daya Manusia, Kuesioner dalam Sumber Daya Manusia, Alat Statistik Analisis Regresi, Alat Statistik Analisis Korelasi, dan Analisis Data. Ada banyak teori dalam sumber daya manusia dan bagaimana membuat kuesionernya diuraikan dalam buku ini. Di samping itu sebagai praktik penelitian pada bagian terakhir disajikan contoh prosedur analisis data penelitian yang dapat dijadikan acuan.

Sains Airlangga University Press

Kamus saku ini memuat ribuan entri kosakata bahasa Inggris, mulai dari kosakata ilmiah, populer, hingga kosakata yang sering digunakan sehari-hari, baik oleh penutur asli, media cetak,

maupun media elektronik. Kelebihan kamus ini terletak pada tiap-tiap entri kata yang dilengkapi dengan english phonetics, klasifikasi jenis kata (part of speech), dan beberapa contoh aplikasinya dalam bentuk kalimat maupun dalam ragam ungkapan (idiom). Selain itu, kamus ini juga dilengkapi dengan ringkasan 16 tenses, daftar irregular verbs, dan homonyms. Jadi, sangat cocok jika kamus ini dijadikan pegangan oleh para pelajar sekolah. Buku Persembahan Penerbit Bmedia
IPA Terpadu (Biologi, Kimia, Fisika) Nilacakra
 Judul : BUKU AJAR PENGANTAR KEPERAWATAN MATERNITAS
 Penulis : Andyanita Hanif Hermawati, S.Kep., M.Si Yuni Astuti, S.Kep., Ns., M.Kep Ns. Hernida Dwi Iestari, SKep, SPd, MKep Tanty Wulan Dari ,S.Kep.Ns,M.Kes Elvi Murniasih, S.Kep., Ners. M.Kep Suryanti, S.Kep.,Ners.,M.Sc Dr. Aprina, S.Kp., M.KES Tanty Wulan Dari S.Kep.Ns.M.Kes Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 152 Halaman No ISBN : 978-623-5687-80-3 Buku kolaborasi ini berjudul “Keperawatan Maternitas “mengacu pada konsep dan teori manajemen. Buku ini terdiri dari 8 bab yang menjelaskan mengenai Gangguan Perdarahan Kehamilan, Infeksi Maternal, Infeksi Kehamilan, Penyakit Pada Masa Kehamilan, Persalinan Berisiko, Konsep Keluarga Berencana, Keganasan (CA. CERVIKS DAN CA. MAMAE), Penyakit pada masa Kehamilan Menyadari Penting keperawatan maternitas Beberapa dosen yang sudah ahli di bidang membuat buku ajar Keperawatan Maternitas. Semoga dengan adanya buku ajar keperawatan maternitas, memudahkan dosen dalam mengajar dan mahasiswa dalam memahami.
Asuhan kebidanan masa nifas & menyusui : buku ajar Genta Smart Publisher

Pembibitan merupakan tindakan kultur teknis dalam upaya mengelola perkecambahan benih agar dapat tumbuh dan berkembang menjadi bahan tanaman (bibit), sehingga dapat ditanam di lingkungan terbuka (lapangan) serta dapat tumbuh dengan baik. Ada tiga aspek kegiatan utama untuk mendapatkan bibit yang berkualitas, yaitu pemilihan benih unggul, penanaman dan perawatan bibit, serta seleksi bibit. Pemilihan benih unggul adalah upaya strategis untuk mempersiapkan tanaman jangka panjang. Penanaman merupakan upaya penanaman benih yang akan tumbuh menjadi bibit. Perawatan bibit meliputi perendaman, pemeraman, persemaian, penanaman di polibag, dan transplanting di lapangan. Semua kegiatan tersebut harus sesuai dengan silvikultur intensif yang standar untuk

mendapatkan bibit kelas super yang sebanyak-banyaknya.

Sementara, seleksi adalah memilih dan memilah bibit yang baik dengan yang buruk sehingga didapatkan bibit yang sehat dan seragam.